



GTS Schwarz-Gold Bonn e.V.

Gruppe Tanzsport Mitglied im TNW und DTV

www.schwarz-gold-bonn.de
vorstand@schwarz-gold-bonn.de



Tanzsportinformation 1/2023

Alfter, 03.05.2023

Liebe Tanzsportbegeisterte,

wir vom Vorstand des Tanzsportvereins GTS Schwarz-Gold Bonn grüßen Sie alle herzlich und wünschen Ihnen einen wunderschönen Frühling.

Die diesjährige Mitgliederversammlung fand am 28.3.23 erneut in der Lambertus-Stube in Bonn-Dransdorf statt. Wir freuten uns über eine zahlreiche Teilnahme unserer Mitglieder und viel Unterstützung und Lob für die Vorstandsarbeit. Die geselligen Tanzabende im Dorfgemeinschaftshaus Gielsdorf wurden sehr gelobt. Allerdings ist auf Grund der schlechten Akustik in diesem Haus die Musik und die Geräuschkulisse nicht für alle Gäste ideal. Hier wird der Vorstand prüfen, ob die Situation in Gielsdorf verbessert werden kann oder eine Alternative für diese sehr guten Vereinsveranstaltungen gesucht werden müssten.

Die Vorfreude, dass Ende Oktober 2023 im Rheinhotel Dreesen nach der Corona Pandemie endlich wieder ein festlicher Ball gefeiert werden kann, war spürbar. Einladungen zu diesem Vereinsthöhepunkt werden wir Anfang Juni versenden. Da die Plätze auf 50 begrenzt sind, bitten wir um baldige Anmeldung. Nach den Sommerferien würden wir die noch nicht vergebenen Plätze dann für Nicht-Vereinsmitglieder öffnen.

Allerdings wurde kritisch hinterfragt, ob das Rheinhotel auch der ideale Ort für unseren Jubiläumsball 2025 sein wird, da dort die Tanzfläche relativ klein und die Teilnehmerzahl begrenzt ist. Mit dem Tanzhaus Beuel wurde eine Alternative genannt. Der Vorstand wird nach dem diesjährigen Ball eine kritische Analyse vornehmen und dann entscheiden, ob die Buchung im Rheinhotel Dreesen für 2025 aufrechterhalten werden soll oder eine Alternative gefunden werden muss. In jedem Fall kam der Wunsch klar zum Ausdruck, dass der Jubiläumsball in erster Linie ein internes Fest für die Vereinsmitglieder sein sollte und damit auch die Finanzmittel eher vorsichtig eingesetzt werden sollten. Über die Einladung ehemaliger Mitglieder und Trainer soll der Vorstand entscheiden. Der Vorstand freut sich über weitere Anregungen nicht nur zu den o.g. Veranstaltungen. Bereits an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unsere beiden Trainer, Frau Jane Teimann und Herrn Werner Albrecht, die uns mit viel freundlicher Geduld und beharrlicher Ausdauer manche Tanzschritte, die wir in der pandemiebedingten Pause vergessen hatten, wieder beibringen.

Unsere Veranstaltungswartin, Frau Uschi Völkner, hat bereits eine weitere schöne Veranstaltung geplant. Am 20. Mai 2023 werden wir das Arp Museum bei Rolandseck mit Führung besuchen und anschließend im dortigen Restaurant den Ausflug ausklingen lassen. Uschi Völkner freut sich über weitere Anregungen für gemeinsame Unternehmungen.

Hinweisen wollen wir auch auf die Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens, ein sportlicher Höhepunkt, den wir in diesem Jahr am Donnerstag, den 9. November 2023 ausrichten dürfen. Tanzpaare vom TSC Blau-Gold Rondo Bonn werden wieder unsere Gäste sein.

Besonders erfreulich ist, dass die Stadt Bonn im Rahmen ihrer Digitalisierungsoffensive unserem Antrag stattgegeben hat und uns mit 750,- € bei der Beschaffung einer Lautsprecherbox und eines Laptops unterstützt. Der Zuschuss zu diesen notwendigen Beschaffungen wird unseren Haushalt entlasten.

Mitgliederinformationen

Wir danken allen Mitgliedern für das große Vertrauen in den Vorstand sowie die Treue zum Verein. So konnten wir den Mitgliederstand mit 58 Mitgliedern weitgehend stabil halten. Leider werden auch in diesem Jahr aufgrund ihres Alters erneut langjährige Mitglieder austreten oder in den inaktiven Vereinsstatus wechseln. Auch mussten wir uns von treuen Vereinsmitgliedern endgültig verabschieden.

Aufgrund der Altersstruktur unseres Vereins bleibt die Mitgliedergewinnung eine wichtige Aufgabe. Bitte sprechen Sie Ihre Freunde und Bekannten an, ob hier nicht verborgene Tanztalente geweckt werden können. Besonders freuen wir uns, das Ehepaar Gelpke als neue Mitglieder in der Gruppe D 2 begrüßen zu dürfen.

Auch im ersten Halbjahr 2023 gibt es einige halbrunde Geburtstagsjubiläen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unsere langjährige Vorsitzende, Frau Brigitte Klaassen, die als „Geburtstagsfee“ die Glückwünsche des Vereins sowie ein kleines Geschenk den Jubilaren jeweils überbracht hat. Herzliche Glückwünsche nochmals an Herrn Molberg und Herrn Hitz.

Nun hoffen wir, dass Ihnen diese Tanzsportinformation Freude gebracht hat. Bleiben Sie dem Verein auch in der kommenden Zeit treu.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Haußmann
(Vorsitzender)